



FORMACIÓN ■ 300 EN DOS AÑOS EN CASTILLA Y LEÓN

La Universidad concederá 42 ayudas para prácticas profesionales en pymes de la Región

■ Forman parte del programa de becas Santander-CRUE-Cepyme

R.D.L.

Cuarenta y dos estudiantes de la Universidad de Salamanca podrán beneficiarse este año de una beca de prácticas en pequeñas y medianas empresas (pymes) por la que percibirán 1.800 euros en tres meses. En Castilla y León, serán 149 los alumnos de postgrado o de último curso de grado universitario que podrán concurrir a las becas 'Santander-CRUE-Cepyme', según explicaron ayer en Valladolid los consejeros de Educación y de Economía y Empleo, Juan José Mateos y Tomás Villanueva, respecti-

vamente, durante la presentación del programa de ayudas junto a los representantes empresariales y del Banco Santander y los rectores castellanoleoneses.

Las becas consisten en la realización de prácticas profesionales en pymes de Castilla y León durante un periodo de tres meses para facilitar la posible inserción laboral de estos alumnos en el sector productivo. Para la selección de los estudiantes se tendrá en cuenta la posibilidad de que las empresas puedan adquirir el compromiso de ampliar la duración inicial de las

prácticas a más de tres meses y, además, se valorará que sean 'spin-off' universitarias, empresas vinculadas a las cátedras de Empresa Familiar, que estén adaptadas a estudiantes con discapacidad o que tengan una relación anterior con las universidades participantes en el programa.

Para conseguir las ayudas, los alumnos interesados deberán haber superado el 50% de los créditos necesarios para obtener el título universitario.

En todo el país será 5.000 becas en dos años, 300 en Castilla y León.



Ruipérez, segundo por la derecha, los consejeros y el rector de Valladolid. /ICAL